

発表！あなたが選ぶ「さっぽろの街の」だからもの」
皆さんの視点で、札幌の魅力を再発見

「街のシンボル」「未来へはぐくんできていきたいもの」「札幌ならではの個性」――。
 本誌11月号で募集した「さっぽろの街の」たからもの」。
 「ファイターズ」という意見はもちろん、
 「みんながどう思っているのか早く知りたい！」といった声も届いています。
 皆さんの視点で選んだ札幌の魅力、あなたはどう思いますか？

▼家族でお出掛け

モエレ沼公園

開放感あふれる公園全体を、夏はウォーキング、冬はスキーで回り、体力の限界に挑戦したい！（北区・さち・47歳）



2005
トピックス

世界に誇る公園グランドオープン！

彫刻家イサム・ノグチがデザインした“大地の彫刻”モエレ沼公園。整備開始から23年を経て、7月上旬、いよいよ全面オープンします。春にはイサム・ノグチが“海の噴水”と表現した「中央噴水」がお目見え。昨年秋に完成した「モエレ山」同様、公園のスケールを物語ります。

円山動物園

札幌も、旭川に負けない素晴らしい動物園にしてほしいです。ペンギンや小動物を間近で見られるようにする。また、ゴンドラを作って、空から園内を見渡せるようにするというのはいかがでしょうか。（東区・野尻静子・42歳）



2005
トピックス

こども動物園が新装オープン

この春、こども動物園内に、実際に動物とふれあうことができる「ふれあい教室」が誕生。小中学校の総合学習の授業にも対応するなど、体験型の施設を目指します。

青少年科学館

すごく勉強になる場でありながら、子供も大人も楽しめる面白い施設です。8歳になる息子は、幼稚園のころから数十回も訪れ、科学に親しんでいます。これからも何度も通うことでしょう。

（南区・東三枝子・37歳）

2005
トピックス

新型のプラネタリウムが春に登場

動画もドーム全体に投影できる映像装置を導入。座席もゆったりとさせて、臨場感あふれる映像が楽しめます。

▼雪の降る街

雪

整った除雪体制、大規模な雪まつり――雪に対する意識が市民に浸透しているから成り立っていると思います。（東区・坂本稔光・42歳）

大倉山ジャンプ競技場

2007年2月に開催される「ノルディックスキー世界選手権札幌大会」に飛距離判定員としてお手伝いしたいと考えています。（東区・佐藤昇・74歳）



地下鉄

大雪でも時刻通りに走る地下鉄は、本当に便利。学生時代から、将来は地下鉄を利用できる場所に住みたい！と心に決めていました。（豊平区・野村美枝子・38歳）

▼自然の宝庫

豊かな緑

雪が解けた春、少しずつ緑が濃くなる喜び。晩秋には「ひと冬、雪やシバレにも辛抱してね」という気持ちを抱かせ、私たちを勇気づけてくれます。（東区・町由陽子・51歳）



北大のポプラ並木

台風で大きな被害が出ましたが、再生することのでほっとしています。（北区・安井西郎・69歳）